

Willkommen zum Stadtteiltag Wittenau



Liebe Reinickendorferinnen und Reinickendorfer,

als Reinickendorfer Abgeordneter ist es mir sehr wichtig, immer für Sie ansprechbar zu sein und im engen Kontakt mit den Reinickendorfer Institutionen, Firmen und Vereinen zu stehen.

An meinem Stadtteiltag möchte ich auch in diesem Jahr eine bunte Mischung an an interessanten Orten im Bezirk besuchen. Ich lade Sie ein, mit mir und den Menschen vor Ort ins Gespräch zu kommen und würde ich mich sehr freuen, wenn wir uns bei einem der Termine an meinem Stadtteiltag sehen.

Sehr gerne stehe ich Ihnen aber auch außerhalb meines Stadtteiltages als Ansprechpartner zur Verfügung. Als Reinickendorfer Abgeordneter nehme ich mich gerne Ihrer Fragen und Probleme an. So erreichen Sie mich persönlich zu meinen Bürgersprechstunden in meinem Bürgerbüro in Waidmannslust, telefonisch oder auch per E-Mail.

Ich freue mich auf einen spannenden Tag und viele interessante Gespräche!

Ihr

Thorsten Karge

Für Reinickendorf und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Als Abgeordneter stehe ich für eine Politik, die den notwendigen Ausgleich von verschiedenen Interessen sucht. Ich halte nichts von dogmatischen Politikansätzen – es muss immer darum gehen, lösungsorientierte und pragmatische Politik für die Menschen in unserer Stadt und vor allem auch in unserem Bezirk Reinickendorf zu machen. Wir brauchen eine Politik mit Augenmaß.

Auch wenn wir seit den letzten Abgeordnetenhauswahlen in Berlin bereits viel auf den Weg gebracht haben, steht die Stadt weiter vor großen Herausforderungen. Die SPD-Fraktion verbindet dabei Investitionen in die Zukunft unserer Stadt mit stabilen Finanzen:

Investitionen in die wachsende Stadt

Die im vergangenen Jahr erwirtschafteten Haushaltsüberschüsse werden nicht nur für die Schuldentilgung verwendet. Mit dem „Sondervermögen Infrastruktur der Wachsenden Stadt“ kann Berlin wieder in die Zukunft investieren und mehrere hundert Millionen Euro zusätzlich für wichtige Maßnahmen ausgeben. Damit stehen erhebliche Summen, etwa für den Neubau und die Sanierung von Schulen und Krankenhäusern, für den Kita-Ausbau und für bessere Infrastruktur in den Bezirken zur Verfügung. Auch in Reinickendorf werden insgesamt 25 Millionen Euro investiert, zum Beispiel in die Sanierung des Stadions in der Finsterwalder Straße und die Erweiterung des Humboldt-Klinikums.

Investitionen in die Sicherheit Berlins

Als Reinickendorfer Innenpolitiker bin ich froh, dass mit dem SIWA-Programm auch umfangreich in die Sicherheit Berlins investiert wird. Neben der Erweiterung bei der Feuerwehr- und Rettungsdienstakademie in Heiligensee gibt es weitere umfangreiche Investitionen bei Polizei, Feuerwehr und Justiz. So erhält die Berliner Feuerwehr 9 Millionen Euro unter anderem für Sondersanierungen bei den Freiwilligen Feuerwehren sowie für den Ausbau von Rettungswagenstützpunkten und die Polizei bekommt 22 Millionen Euro unter anderem für das Einsatz- und Trainingszentrum Ruhleben.

So schaffen wir mit unserer soliden Haushaltspolitik einen Ausgleich zwischen der Notwendigkeit weiterhin Schulden abzubauen und den erforderlichen wichtigen Investitionen der wachsenden Stadt Berlin.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteilen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de